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Летнее стояние на выборах. Сессия
Заксобрания: онлайн БАБРа
БАБР ведет текстовую онлайн-трансляцию 64-й сессии Законодательного Собрания Иркутской области. Это
последняя сессия в действующем созыве. Жара.

В повестке почти 90 вопросов, это рекорд. Сессия пройдет в двухдневном режиме, так что мы здесь с вами
застряли надолго. Перечислять наиболее важные вопросы не имеет смысла, им нет числа.

Ранее по теме: Судный день для Левченко и депутатов

Играет гимн, поехали.

Новости Прибайкалья - в Вайбере.
Только эксклюзив! Подписывайтесь!

Читайте нас в Одноклассниках!

Читайте нас в Телеграме!

10:18 На сессии будут обсуждать
вопрос пенсионного возраста.
Депутаты от КПРФ уже хотят ввести
мораторий на этот закон. Весело. С
места в карьер.

10:21 Сергей Брилка: "Кто сегодня
готов обсуждать здесь вопрос
пенсионного возраста? Я думаю, что мало кто, или вообще никто. Я сегодня вылетаю в Москву обсуждать этот
вопрос".

10:24 Ну вы понимаете, да? Сергей Фатеевич технично слился с темы, вопрос на сессии публично
обсуждаться не будет. Инструкции от начальства не получены. Смешно и грустно.
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10:25 Завтра на сессии с отчетом о
работе правительства выступит
губернатор.

10:34 Только что в трансляцию
сессии ворвался звук "О-оу" из
известной игры Worms. Депутаты
такие депутаты.

10:45 Идет награждение почетными грамотами. Пропускаем.

10:56 Обсуждают награждение советских ударников труда.
Актуально.

11:08 Борис Алексеев продавил удобный для нефтяников закон.
Теперь им не нужно получать разрешение на строительство при
строительстве и реконструкции буровых, это же касается технических
дорог, расположенных на участках промысла.

11:19 Приняты важные поправки, касающиеся бюджетного процесса. Теперь в рамках второго чтения бюджета
разрешается менять основные параметры бюджета (доходы, расходы, дефицит).

11:21 Июнь. Наталья Дикусарова. Котики вперед.



11:22 Прения по вопросу включения
Ассоциации муниципальных
образований в бюджетный процесс.
Тема политическая. Против и
губернатор и прокуратура.

11:28 Брилка: "Все проходит и это
пройдет. Сегодня Ассоциация МО не
желаемая, и это пройдет".

11:29 Поправки приняты, теперь АМО
может вмешиваться в рассмотрение
бюджета. Мэр Семенов, надо
полагать, счастлив.

11:32 Перерыв в сессии. Депутат ушли "фотографироваться на лестницу". А вот как выглядела такая
фотография пять лет назад, на излете прошлого созыва.

12:04 Приняты поправки о
пониженных ставках по налогу на
прибыль для отдельных категорий
налогоплательщиков. Тема касается
крупнейших ФПГ региона. Теперь
льготы на ключевому налогу
предоставляются после подписания
"инвестиционного контракта" с ФПГ и
при условии выполнения конкретных
экономических показателей. "Нефть в
обмен на продовольствие".

12:12 Пока сессия проходит в очень
спокойном режиме.

12:32 Нестроптивый Андрей Лабыгин немного поправился. Набирает предвыборный вес, так сказать.



12:47 Тонна проходных
законопроектов. Боремся со сном.

12:54 Знакомьтесь, новый глава
областного Избиркома Илья
Дмитриев. Благообразный товарищ.

12:56 Депутаты ушли на обед. Пока
все очень скучно.

14:02 Брилка куда-то отчалил
(наверное, в Москву за
инструкциями), сессию продолжает
вести Кузьма Алдаров.

14:13 Валентина Перегудова
докладывает о строительстве новых
школ:

- На конец 2018 года численность обучающихся во вторую смену составила 59 337 человек.
...Численность обучающихся в зданиях, требующих капитального ремонта составила 64 074
человек. ...Численность обучающихся в зданиях, не имеющих всех видов благоустройств,
составила 792 человек. При этом увеличилась численность обучающихся на конец 2017 года -
на 9 402 человек. В 2017 году введено 7 714 новых мест в школах. На 2018 года запланирован
ввод еще 6 601 мест.

14:16 Валентина Перегудова нечасто выступает на сессиях. Красота спасет мир.



14:20 К 2025 году в Иркутске может
появиться дефицит на уровне 50
тысяч мест в школах, при условии что
обучение будет организовано в одну
смену.

14:24 В целом идея Путина
перевести школы на одну смену к
2020 году выглядит, как досужая
фантазия.

14:39 Между тем, в Иркутске пока
стоит вопрос об упразднении третьей
смены к 2020 году. Тут не до жиру.

14:41 В ближайших планах города
построить 17 школ.

14:58 Еще одна проблема - жесткий дефицит кадров в системе среднего образования. Школы строятся
ударными темпами, а преподавать в них некому.

15:02 и.о. мэра Иркутского района господин Жук: "К 25 году нам требуется не менее 11 новых школ". В целом в
районе школы переполнены в 2,5 раза.



15:09 Брилка вернулся. Москва подождет.

15:17

Второе чтение законопроекта о статусе
Иркутска. Как и прогнозировал БАБР, документ
принят в редакции "Единой России" - увеличить
субсидию Иркутску с 0,2% до 1% от доходов области. Речь про 1,5-1,7 млрд.
рублей. Поправки губернатора отклонены. Правительство хотело оставить
0,2% и привязать субсидию к доходам самого Иркутска.

15:18 Правительство с такой формулировкой спорить не стало. Локальная победа мэрии Иркутска и "ЕР".
Показательно, что депутаты от "Гражданской платформы", которые изначально выступили инициаторами
законопроекта, были оттерты в сторону на финальном этапе. Привет депутату Дикунову.

15:31 Небольшой перерыв в сессии.

15:53 Из интересного в повестке - отчет об исполнении бюджета за 2017 год. Остальные бдения состоятся
завтра, 28 июня.

16:00 Министр финансов Наталья Бояринова сегодня в летнем. И это прекрасно.



16:02 Про бюджет 2017 года и
сопутствующие темы БАБР писал
ранее. Читаем, изучаем, делаем
выводы.

16:04 Министр Бояринова: "Основной
рост идет за счет
нефтедобывающего сектора
экономики".

16:24 Сессия приближается к
перерыву. В целом очень спокойное и
бесконфликтное заседание.
Посмотрим, что будет завтра.

16:27 Геннадий Николаевич, а может
ну их нафиг, эти выборы? Пенсия,
теплые моря, много солнца...

16:58 Вопрос о пенсионном возрасте
"уходит" в комитет Андрея Лабыгина.
В комитет, работа которого
прекратится вместе с работой
действующего созыва. Смешно.

16:58 Сергей Бренюк предлагает
провести внеочередную сессию ЗС
для обсуждения пенсионной
реформы.

17:00 Вот и все. Сессия продолжится
28 июня, в 10 утра. Мы обязательно
вернемся ;)
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10:02 Мы возвращаемся на сессию.
Спикер Брилка "отбыл в
командировку". Заседание ведет г-н
Алдаров.

10:08 Бесконечное награждение
почетными грамотами ЗС. На наш
вкус нынешнее Заксобрание не имеет
такого авторитета в глазах
населения, чтобы его награды имели
хоть какое-то значение.

10:16 У депутата Дикунова сегодня
день рождение, он отмечает его стоя на трибуне ЗС. Мы традиционно желаем Эдуарду Евгеньевичу терпения
и выдержки, которые ему очень понадобятся после вероятного провала на выборах в сентябре.

10:53 Антон Логашов: "В настоящий
момент переплата по налогу на
прибыль от крупнейших организаций
составила более 4 млрд. рублей".

10:55 Логашов о субсидиях
муниципалитетам: "В 2018 году МО
получают деньги по 15-ти
госпрограммам с общим
финансированием 13,3 млрд.
рублей".

11:04

Кстати, в июне не было поправок в бюджет. Соответственно, ближайшая
корректировка казны произойдет только в октябре. Это достаточно серьезно
осложняет жизнь муниципалитетам.

11:07 Логашов: "Мы не вносим поправки в бюджет в июне, потому что тот план УФНС, по которому работает
Минфин, полностью сбалансирован".



11:11 Наталья Дикусарова сегодня в боевом и кусает за пятки вице-премьера Логашова. Ух!

11:12 Наталья Дикусарова: "Ремонт
больницы в Хужире это вопрос с
бородой"

11:19 Логашов смешной. Ему
депутаты задают вопросы, а он их
адресует министрам. То есть
товарищ вообще не в курсе работы
Правительства, чисто по бумажке
доклад прочитал и все.
Спрашивается - нифига мы содержим
такого вице-премьера?

11:30 Антон Борисович, ау, за что
зарплату получаете?



11:32 В итоге за бездаря Логашова
дружно отдувается весь кабинет
министров. Команда ;)

12:10 Министры продолжают
отчитываться о работе. Пока ничего
важного.

12:18 Депутаты признали
неудовлетворительным отчет
Правительства об исполнении
Постановления ЗС. Речь про
документ от декабря 2017 года, где
депутаты высказывали свои
требования к работе исполнительных
органов власти в новом году.

12:19 Решение чисто политическое, потому что год далек от завершения и говорить о провале работы
Правительства явно преждевременно.

12:23 Депутаты сказали свое слово.

12:38 В Иркутской области 12 вузов и
10 филиалов. Общая численность
студентов на 2017 год - 72 тысячи
человек, из них 43 человек на очной
форме.

12:58 Перегудова об Усольском
кадетском корпусе: "На 30 мая в
корпусе обучается 176 человек, штат
преподавателей полный".

13:10 Депутаты ушли на обеденную
трапезу. Все по графику.

14:19 Министр Свиркина: "На
содержание дороги Тайшет - Чуна -
Братск в 2018 году выделено 125
млн. рублей. При этом капитальных
ремонтов в 2019-20 годах на дороге
не запланировано".

14:23 Дорогу еще строить и строить.
Новый участок это в лучшем случае
треть от общей длины трассы,
остальное - грунтовка и участки очень
плохого качества.

14:47 Про Иркутский аэропорт:

- Новый аэропорт будет построен неизвестно где и неизвестно когда. Федерация денег не дает.



В программе нашего аэропорта нет.

- Якорный инвестор пока не выбран. Процедура "прорабатывается".

- Аэропорт будет обслуживаться неизвестно кем. Оператор не выбран.

- При этом в границах существующего аэропорта будет строиться новый терминал внутренних
и международных линий в ближайшие два года силами области и "Ростеха".

14:57 Депутат Анастасия Егорова задает тон сегодняшней депутатской вечеринке.

15:00 Губернатор Сергей Левченко
выступает с отчетом о работе в
2017 году.

15:00 "Уважаемые товарищи
депутаты..." Ну, началось.

15:03 Отчет губернатора был
опубликован еще месяц назад,
поэтому мы не будем подробно
цитировать г-на Левченко Ждем
вопросов. Подробней о документе в
отдельном материале БАБРа:

По наклонной вверх от губернатора
Левченко

15:04 Надо сказать, Сергей
Георгиевич не часто посещает
сессии. В этом году - первый визит. Событие.
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15:29 Левченко: "Мы ушли от
бюджета выживания к бюджету
развития. ...Исполнительная и
законодательная власть это два
весла в одной лодке".

15:45 Депутаты теребят губернатора,
но пока без фанатизма.

15:55 Губернатор об иркутской
агломерации: "Она произойдет, но не
через год и не через два, сближение
должно происходить не стихийно, а
программно".

16:05 Губернатор обещает в будущем построить в Усть-Илимске новый аэропорт. Но это очень отдаленная
перспектива.

16:09 Депутат Буханов (Саянский бройлер) благодарит губернатора за поддержку с/х-сектора. Ну, конечно -
больше 7 ярдов отваливают аграрному лобби.

16:12 Левченко: "Стратегическое направление это не хранение зерна, а выпуск продуктов питания". Отлить в
гранит.

16:22 Отчет губернатора принят
депутатским корпусом.

16:33 Кстати, летом может быть еще
одна сессия, посвященная
пенсионной реформе. Но это не
точно.

16:49 Депутатам показывают
двухминутный фильм о том, какие
они молодцы и как хорошо работали
последние пять лет.

16:52 На этой патриотичной ноте мы закрываем онлайн. Впереди выборы и новый созыв. Осенью у нас будет
и новый спикер и новые председатели многих комитетов. Ждем. А этот созыв был таким:
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